

Mittelbeo „Beato“ (*Gracula religiosa intermedia*)

Persönliches

Mittelbeo „Beato“ wurde am 16.06.2019 im Zoo Basel geboren. Er kam gemeinsam mit seiner Partnerin „Bea“ am 12.05.2020 aus dem „Beo-Dating-Center“ im Vogelpark Marlow in den Naturschutz-Tierpark Görlitz e.V.

Wenn einem Star sein Talent zum Verhängnis wird

Das erstaunliche Talent der Beos, Stimmen zu imitieren, stellt selbst das mancher Papageien in den Schatten. Doch wird ihnen dieses Sprachtalent auch zum Verhängnis, denn Beos gelten weltweit und besonders im asiatischen Raum als beliebte und vielgehandelte Vogelart, was ihnen ein einsames Leben in meist kleinen Käfigen beschert. In manchen Ländern verkauft man Beos zudem als Delikatesse, was die Bestände zusätzlich dezimiert.



Herausforderung Partnerwahl

Die monogam lebenden Beos sind sehr anspruchsvoll bei der Wahl eines geeigneten Partners. Daher ist es selbst für erfahrene Zoos und Züchter eine Herausforderung, die intelligenten Vögel nachzuzüchten, weshalb die talentierten Stare auch in zoologischen Gärten eine Seltenheit geworden sind. Um zu ihrem Erhalt aktiv beizutragen, wird im Zuge der „Zootier des Jahres“-Kampagne im Vogelpark Marlow ein Zentrum für die Beo-Partnervermittlung, ein „Beo-Dating-Center“, aufgebaut. Im Vogelpark Marlow wird das Europäische Ex situ-Programm (EEP) für die Erhaltungszucht von Beos koordiniert – es ist also der ideale Ort, um bisher unverpaarten Beos die Chance zu bieten, ihre „große Liebe“ zu finden. Die so entstandenen Paare werden an teilnehmende Zoos übergeben und sollen dann als kompatible Brutpaare für Beo-Nachwuchs sorgen.

Kategorie:	Vögel
Brutdauer:	14 Tage
Reproduktion:	Gelegegröße 2-3 Eier
Nahrung:	Früchte, Beeren, Insekten
Gefährdung:	nicht gefährdet